

InternationalMedia

RABU 5 JUNI 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



IM/KRIS

GROUNDBREAKING SEKOLAH ISLAM AL'AZHAR SUMMARECON NUSANTARA

Presiden Joko Widodo bersama Presdir PT Summarecon Agung Tbk Adrianto P, Adhi, Direktur PT Summarecon Agung Tbk Herman Nagaria, Ketua Dewan Pembina Yayasan Syiar Bangsa H. Edi Darnadi, Menko PMK Muhadjir Effendy, Menteri PUPR Basuki Hadimoeljono dan Mensesneg Pratikno, menekan tombol groundbreaking pembangunan Sekolah Islam Al Azhar Summarecon Nusantara, di IKN (Ibu Kota Nusantara), Selasa (4/6). Sekolah Islam Al Azhar Summarecon Nusantara menghadirkan jenjang pendidikan SD, SMP hingga SMA dan sekolah ini akan menjadi bangunan modern berwawasan lingkungan.

Bantah BPK, BP Tapera Klaim Sudah Kembalikan Simpanan Peserta Rp567,4 M

BPK sebut 124.960 peserta pensiun belum terima pengembalian uang simpanan Rp 567.457.735.810. Namun hal ini dibantah BP Tapera.

JAKARTA (IM) - Tabungan Perumahan Rakyat (Tapera) menjadi sorotan dan kritikan banyak pihak terkait pemotongan gaji karyawan swasta yang akan dilak-

sanakan pada 2027 mendatang. Sebelumnya, program tersebut hanya memotong gaji para pegawai negeri sipil (PNS).

Walau pesertanya hanya PNS,

namun sudah menuai catatan negatif. Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) melaporkan, Badan Pengelola (BP) Tapera tidak dapat mengembalikan uang simpanan kepada 124.960 orang pensiunan atau ahli waris, yang jumlahnya mencapai Rp 567.457.735.810 pada 2021 (Rp567,4 miliar).

Temuan itu tertuang dalam Laporan Bernomor 202/LHP/XVI/12/2021 yang digarap Auditor Utama Keuangan Negara III

pada 31 Desember 2021. Laporan itu berjudul "Laporan Hasil Pemeriksaan Kepatuhan Atas Pengelolaan Tapera dan Biaya Operasional Tahun 2020 dan 2021 pada Badan Pengelola (BP) Tapera dan Instansi Terkait Lainnya di DKI Jakarta, Sumatera Utara, Lampung, Jawa Tengah, D.I. Yogyakarta, Jawa Timur, dan Bali".

"Peserta pensiun belum menerima pengembalian sebesar Rp

567.457.735.810," dikutip dari laporan tersebut, Senin (3/6).

BP Tapera disebut mengelola data PNS aktif 4.016.292 orang. Namun, hasil konfirmasi Tim BPK dengan Badan Kepegawaian Negara (BKN) dan Tabungan dan Asuransi Pegawai Negeri (Taspen) terungkap, 124.960 orang yang sudah pensiun atau meninggal sampai triwulan III

► Bersambung ke hal 11

Ahli Perkiraan Umur Tol MBZ Tak Sampai Hingga 75 Tahun karena Masalah Mutu Beton

JAKARTA (IM) - Usia Jalan Tol MBZ diperkirakan tidak sampai 75 tahun. Hal ini karena mutu betonnya tidak sesuai dengan spesifikasi. Demikian pendapat ahli teknik struktur dari Universitas Gadjah Mada (UGM), Prof Andreas Triwiyono, saat bersaksi pada sidang lanjutan kasus korupsi proyek pembangunan Tol Jakarta-Cikampek (Japek) II atau Tol Layang Mohammed Bin Zayed (MBZ) tahun 2016-2017.

Mulanya, ketua majelis hakim Fahzal Hendri menanyakan hasil catatan pemerhatian yang dilakukan Andreas terhadap hasil pengujian fisik Tol MBZ yang di-

lakukan konsultan PT Tridi Membran Utama. Andreas menyebut cara pengujian telah dilakukan sesuai standar dan hasil kekuatan tekan beton Tol MBZ menunjukkan angka 25 MPa.

"Catatan dari kami dari hasil pengujiannya adalah yang pertama itu tadi, bahwa pengambilan sampel dan cara pengujian sudah sesuai dengan SNI. Kemudian yang kedua dari hasil tadi dilakukan analisis untuk mendapatkan satu kesimpulan hasil, itu juga sudah sesuai dengan hasil dan SNI itu mengacu pada standar

► Bersambung ke hal 11

Sekjen PDIP Hasto Ngaku Tidak Kenal Orang yang Melaporkannya ke Polda Metro

JAKARTA (IM) - Sekjen PDIP Perjuangan (PDIP) Hasto Kristiyanto menyebut tidak mengenal orang yang melaporkannya ke Polda Metro Jaya. Hal itu dikatakannya sesaat sebelum menjalani pemeriksaan penyidik Polda Metro Jaya, Selasa (4/6). "Saya tidak kenal sama sekali. Terkait substansi nanti setelah kewajiban (memenuhi panggilan polisi) ini saya jalankan," kata Hasto saat tiba di Polda Metro Jaya.

Hasto mengatakan, kehadiran memenuhi panggilan penyidik Keamanan Negara (Kamneg)

Ditkrimum Polda Metro Jaya, bagian dari tanggung jawab sebagai warga negara.

"Sebagai tanggung jawab warga negara yang taat hukum katena kita adalah negara hukum bukan negara kekuasaan maka saya datang dengan niat baik memenuhi surat panggilan yang diberikan kepada saya," jelasnya.

Dia hadir dengan sejumlah kuasa hukum dan barang bukti. Hal itu sesuai perintah penyidik Kamneg Ditkrimum Polda Metro Jaya yang memerintahkan hadir membawa sejumlah

barang bukti.

"Iya lengkap semuanya karena di dalam surat panggilan ini. Saya harus membawa dokumen-dokumen pendukung," jelasnya.

Usai menjalani pemeriksaan sekitar 2 jam, Patra Zen, pengacara Hasto, mengatakan, pihaknya justru bertanya kepada penyidik Polda terkait pernyataan mana yang dinilai bermasalah. Dalam pemeriksaan itu, penyidik mengajukan

► Bersambung ke hal 11

Tiko Suami BCL Dituduh Gelapkan Uang Perusahaan Rp6,9 Miliar

JAKARTA (IM) - Polisi masih menyelidiki kasus dugaan penggelapan duit perusahaan Rp 6,9 miliar dengan terlapor Tiko Aryawardhana, suami artis Bunga Citra Lestari (BCL). Kasus tersebut sudah naik ke tahap penyidikan.

"Sudah naik tahapan penyidikan," kata Kasat Reskrim Polres Metro Jakarta Selatan, AKBP Bintoro, saat dihubungi, Selasa (4/6).

Tiko Aryawardhana dilaporkan ke Polres Metro Jakarta Selatan. Pelapor ternyata mantan istrinya yang berinisial AW.

"Iya betul (pelapor) mantan istrinya Tiko," kata kuasa hukum AW, Leo Siregar, saat

dihubungi, Selasa (4/6).

Leo menjelaskan Tiko Aryawardhana diduga melakukan tindak pidana penipuan dan penggelapan dalam jabatan. Diketahui kerugian mencapai Rp 6,9 miliar.

Leo menjelaskan peristiwa itu terjadi pada periode 2015-2021. Saat itu, AW dan Tiko bersepakat mendirikan perusahaan bernama PT AAS. AW, yang saat itu masih berstatus istri Tiko, menjabat komisaris, sedangkan Tiko menjabat direktur.

"Awalnya klien kami dan Tiko memutuskan untuk mendirikan perusahaan yang bergerak di bidang makanan

► Bersambung ke hal 11



IDN/ANTARA

TANGGAPAN ATAS PANDANGAN DPR TERHADAP RAPBN 2025

Menteri Keuangan Sri Mulyani (kiri) menyerahkan berkas berisi tanggapan pemerintah atas pandangan Fraksi PDIP Perjuangan terhadap kerangka RAPBN 2025 kepada Ketua DPR Puan Maharani (kanan) dalam rapat paripurna DPR ke-19 masa persidangan V tahun sidang 2023-2024 di kompleks Parlemen, Jakarta, Selasa (4/6). Dalam tanggapan tersebut, Sri Mulyani menyampaikan rencana pemerintah mematok defisit di rentang 2,45 persen hingga 2,82 persen pada APBN 2025 di antaranya untuk membiayai program prioritas milik pemerintahan presiden-wakil presiden terpilih 2024-2029 Prabowo Subianto-Gibran Rakabuming.

Yayasan Tzu Chi Indonesia
Hendaknya kita bersaing untuk menjadi siapa yang lebih dicintai, bukan siapa yang lebih ditakuti.
(Master Cheng Yen)

intiland

Bagus™
MENCEGAH UDARA LEMBAS
SERAPAIR
防潮吸湿器
強力抽湿 防霉 除臭
Penghilang Bau • Anti Ngengat
Mencegah Penjamuran

ASALTAU!

Pesta Pernikahan Berdarah, 20 Orang Tewas Akibat Serangan Junta Myanmar



PULUHAN warga sipil tewas atau mengalami luka-luka akibat serangan udara yang dilakukan junta militer Myanmar terhadap sebuah pesta pernikahan di wilayah Sagaing, Myanmar. Pesta itu berlokasi di wilayah yang menjadi basis gerakan perlawanan terhadap junta Myanmar.

Seperti dilaporkan kantor berita dpa dan

► Bersambung ke hal 11

SANDIMAS

ACE
The helpful place.

BANK MAYAPADA
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	16.235,00	16.215,00
SGD	12.067,00	12.037,00
AUD	10.845,00	10.805,00
HKD	2.109,00	2.049,00
EUR	17.895,00	17.645,00
GBP	21.020,00	20.750,00

Selasa 4 Juni 2024 15:30 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>